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有哪些靠谱的通达信指标

讲一个指标吧；

首先得声明，任何指标都具有滞后性，他只是一个参考作用，股价的涨涨跌跌不取
决于指标的样子，而取决于里面资金的获利程度或多少。

这个指标就是多空趋势线，也叫BBI，其实他就是一根均线，因为他是一根合成的
均线，相对其他均线来说有比较明显的参考用途。

BBI:((MA(CLOSE,3)+MA(CLOSE,6)+MA(CLOSE,12)+MA(CLOSE,24))/4)COLO
RCYANDOTLINE;

他是几乎所有软件里都自带的一个指标，他是3日，6日，12日，24日均线的平均
值，这就包含了超短线，短线，波段的三种特征，虽然他是一根合成线，但他有明
显的支撑作用。

通过他的支撑作用，适合在主升浪趋势中的回调位置找到买点。

请注意，他只适合用于主升浪，回调上穿BBI的位置就是他的介入点，或者股价踩
中BBI又不破位，都是介入机会，介入后一旦破位下跌立刻止损。

用它和MACD配合使用，在0轴之上，DIF的第一次金叉，一般都是第二波拉升，
前提是前面有明显的第一波拉升。

在实际操作中，二者配合使用，成功率是很高的。技术能力不强的人，可以在介入
点进行试仓，对了加仓，错了止损。

另外若懂得分时盘口和会看分钟周期图和筹码分布的，还可以在盘中来回做价差，
不过这需要真功夫，需要经验，也必须有充分的盯盘时间，一般职业老股民都很容
易做得到。

至于如何去研判，懂得人一看就懂，对小白，就算磨破嘴皮子也说不清楚。

当然还有其他很多指标的妙用，以后另作讨论。

不管是哪一个指标，它的功能也仅仅是帮你找到那只票，并不是买入的依据，还要
通过其他的经验技术去判断，BBI能够有效的减少操作错误的亏损。
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选股准确率100%的选股指标

这个东西，可以说有选股准确率百分百的选股指标，也可以说没有或者不存在。

炒股靠的是人，也就是你自己，而不是什么指标。

炒股，一般来说，就是分为价值投机和技术炒作。价值我不懂怎么玩，技术嘛看个
人修炼的成果吧。

随便用一个指标选择股票，技术好的人按技术要求操作就可以赚钱。关键是选时，
买进的时机，卖出去的时机。技术不过关的人就不行了，对他们而言，不存在这样
的指标。

股市有哪些成功率高的技术指标

技术指标这块成功率高的非常多，但真正懂得的人并不多。

我之前已经研究过很多套技术指标，最后悟道其实大道至简，没那么复杂，如果碰
到无法用技术指标解释的走势，放弃这只股就好，不必勉强。

详细的说一说我现在的技术指标吧。我现在主要用的就是MACD，RSI和KDJ。这
三个指标是相辅相成的关系。按重要性顺序首先就是MACD,然后是RSI最后是KDJ
。所以只要出现MACD背离的情况，其他两个指标都不用看了，直接用MACD来指
导投资。如果最不重要的KDJ都没发出买卖信号，那连看都不用看。这只股就不能
操作。

具体用法上。首先是看月线图，然后周线、日线，用大的行为周期来规避短期的情
绪影响，如果在月线图上已经明显是超跌了，那开始做多是没有什么大问题的，无
非就是时间上要等一段，如果月线是超跌，但日线已经超买，那更多看短线回调。
如果三个级别周期都出现了一致型号，那其实按信号形式比较稳妥一点。

其实就是看在这三个周期下MACD，RSI和KDJ这3个指标都指示什么信号，都是卖
出，还是都是买进，如果能三合一的情况，那说明指标指示性很强，如果三个互相
矛盾，那情况就比较复杂，需要具体问题具体分析，一般还要加入基本面和政策面
的研究再来验证。

举个例子，就像前几天的中国电影，KDJ在三个周期上都体现出超买信号，那适当
减仓并没有错，昨天就出现比较大的回调。但MACD，RSI在这三个周期上并没有
明确信号，那就是短线看空，长线维持现状，持股待涨。
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要明白技术指标的形成是人买卖股票情绪的叠加，所以大部分的技术指标只能反映
股票在情绪方面的情况，要提高胜率还是要考虑政策面、资金面、基本面等情况。

技术指标只能做为操作的参考，不能做为选股的唯一依据。切记，切记，切记。

你见过股市里最准确的庄家技术指标吗

股市里最准确的庄家技术指标是什么？

对于很多今年刚刚入市的小白股民来说，确实是挺期待，毕竟入市是为了赚钱，有
捷径当然最好！

不过，恐怕这是要让大家失望了，因为在这个市场上压根就没有“一招鲜”的东西
，确实有很多这方面的分享，但还是要活学活用，就算是长期总结形成的一套成熟
方法，也要不断适应市场变化来调节！

从庄家的角度来讲，如果像布局点行情都轻轻松松的被散户知晓、甚至同步跟进的
话，它的优势何在？难道它不是来割韭菜，而是被当作韭菜的嘛？

永远要记住一点，目前的A股市场，一赚二平七亏是常态，可能未来会改变这样的
局面，但是赢家终归是少数人。

这里的少数人可以是主力、庄家，也可以是散户，只是有“天生”的差距，需要后
天来弥补。

因此，越是刚刚入市的小白，越要想着怎么去系统的学习，至少你得有敬畏之心，
否则，刚开始可能就要结束了！或者某些所谓战法让你先尝到甜头，可是当你栽跟
头的时候可能就无法翻身了！

最后提醒广大投资者，股市投资有风险，操作需谨慎！单篇内容无法顾及周全，有
问题欢迎评论区留言，支持的朋友可以动一动发财的小手点赞关注！

股市技术指标哪个最可靠

如果玩短线，那么一切技术指标都不可靠，因为你控制不住心中的“魔鬼”[灵光
一闪]
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